

DOSSIER DE PRENSA

2 DE NOVIEMBRE DE 2009

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Deportes

FÚTBOL • Primera Andaluza

El Chiclana doblé y golea a un Rota que se queda sin ideas

Los goles de Flores, Carlitos y Lozano otorgan una victoria justa a los blancos

Chiclana CF	3
Rota	0

CHICLANA CF: Alberto, Flor, Diego Ramírez, Romero, Ati, Flores (Joaquín, 76'), Joselito (Diego Vega, 73'), Fernando (Victor Vía, 56'), Lozano (Juanito, 60'), Carlitos y Crespo.

ROTA: Alex, Reales, Juanmi (Segarra, 45'), Felipe (Pino, 69'), Rafa, Luna, Geremi, Barba (Rubén, 45'), Cabello (Sebas, 60'), Germán y Curita.

Árbitro: Moreno García (Cádiz). Mostró cartulinas amarillas a los locales Lozano y Diego Ramírez y a los visitantes Luna, Geremi, Curita y Pino.

Goles: 1-0 (14') Flores. 2-0 (31') Carlitos. 3-0 (43') Lozano.

Incidencias: Partido disputado en el Municipal, ante unos 300 espectadores.

Desiré Cifuentes / CHICLANA

El Chiclana CF realizó ayer un gran partido ante el que llegaba al Municipal como líder de la Primera Andaluza, el Rota. Los hombres de José Alba *Bolli* mantuvieron la concentración, controlaron el partido y supieron templar el encuentro cuando lo tenían todo a favor para hacerse con los tres puntos.

La primera parte del choque se caracterizó por la intensidad puesta por ambos conjuntos sobre el terreno de juego. Jugaron

de tú a tú, siendo el Chiclana el que supo rentabilizar sus ocasiones de cara a la portería contraria. Antes de que se cumplieran los diez minutos de partido, el debutante Fernando le puso dos balones a Lozano, que lo dejaron prácticamente sólo ante el meta Alex, pero en ambas jugadas el cancerbero acertó a despejar. La respuesta del Rota llegó por parte de Geremi, que remató un centro de Germán, estrellando el esférico en el poste.

El primer gol de la mañana llegó en un saque de falta. El primer disparo de cabeza fue de Romero, que mandó el balón al palo, pero el rechace le llegó a Flores, que no perdonó y adelantó a los chicleneros en el marcador. A los 20 minutos, Germán tuvo el empate al quedarse solo ante el portero Alberto, pero nuevamente se topó con la madera. Pasada la media hora, Carlitos ejecutó un lanzamiento de falta, que dio en la barrera y acabó estrellándose en el larguero, pero el jugador no perdonó en el saque de corner provocado por esa jugada. El lanzamiento de esquina lo mandó Flores al borde del área y Carlitos en-



Crespo intenta quedarse con el balón en presencia de Reales. PACO PERINÁN

ganchó el balón para mandarlo al fondo de la red del Rota. La puntilla la puso Lozano en el 43 de partido, en otra jugada de estrategia, tras un saque de banda. El centro fue de Crespo y el remate final del delantero chiclenero.

En la segunda parte bajó la intensidad, pero el Chiclana hizo lo que tenía que hacer, controlar el balón, estar serio en defensa y conservar el resultado. Tanto es así, que el Rota no tiró ni una sola vez sobre la portería de Alberto en estos 45 minutos. Por contra, los hombres de Bolli contaron con

ocasiones para poder aumentar su renta en el marcador. Joselito lo intentó desde la banda, pero el balón dio en el lateral de la portería, mientras que en una contra, Carlitos cedió el balón a Crespo, éste se quedó en un mano a mano con Alex y ensayó una vaselina, que se marchó por encima del larguero. La última del partido volvió a ser para Carlitos. El primer remate fue de Diego Vega, que se marchó largo, y Carlitos sólo tenía que empujarla, pero el esférico se marchó muy alto y se perdió por encima del larguero.

Un autogol noquea al Balón y da alas al Conil

Balón	0
Conil	1

BALÓN: Mateo, Antonio, Juan, Samu Espinosa, Víctor, Juan Carlos (Victor Rodríguez, 62'), Sotelo (Paris, 69'), Samu Lorenzo, Pedro Gauthier, Caballero y Dani Hoyos (Miguel, 60').

CONIL: Bocardo, Amal, Brenes, Alex Cortés, Rotundo, Berlanga, Perla, Borja, Juanmi (Dani Ureba, 89'), Narváez y Pedro (Molina, 71').

Árbitro: Repullo García (sevillano). Doble amarilla a Samu Espinosa (61). Amonestó a Sotelo, Paris, Brenes, Perla, Narváez y Pedro.

Gol: 0-1 (55') Víctor, en propia meta.

Incidencias: Partido correspondiente a la novena jornada de Primera Andaluza jugado en El Rosal ante unos 200 espectadores.

P.S. / PUERTO REAL

Un gol en propia meta del balonista Víctor decidió el encuentro que disputaron Balón y Conil en El Rosal, un choque tremendamente igualado y en el que los pupilos de Alejandro Varela se vieron lastrados por la expulsión Samu Lorenzo, una acción que llegó en el minuto 61 y con el 0-1 en el marcador. El centrocampismo fue la tónica dominante de un primer acto con una oportunidad por bando: un disparo al palo del conileño Pedro y un chut similar de Samu Lorenzo que se fue fuera por poco. A los diez minutos del segundo periodo, un saque de banda peinado por un atacante conileño fue introducido por Víctor en su portería cuando trataba de despejar el esférico. El Balón, no obstante, pudo empatar con sendas oportunidades malogradas por Pedro Gauthier y Miguel y en las que se lució Bocardo.

El San Fernando gana pese a fallar dos penaltis

Roteña	0
San Fernando CD	1

ROTEÑA: Zaldúa, Garrido, Bernal, Óscar, Borja, Paquito, Alex Pedrosa (Moi, 63'), Daniel, Pedro Currido (Aarón, 80'), Colorado y Polo (Iván, 70').

SAN FERNANDO: Sierra, Alberto, Capi, Juanje (Prince, 65'), Chiqui Paz, Sotelo (Tati, 90'), Puli, Silvera, Pedrito, Natera (Gavilla, 83') y Castillo.

Árbitro: Sánchez Rincón (Jerez). Expulsó a Puli (30'), Bernal (71') y Borja (95'); y amonestó a Óscar, Paquito, Colorado, Alberto, Sotelo y Tati.

Gol: 0-1 (73') Pedrito.

Incidencias: Unos doscientos aficionados en el Puntas Vela.

Juan Macías / ROTA

El derbi entre Roteña y San Fernando tuvo un trepidante comienzo y a los cinco minutos ya se habían producido hasta tres ocasiones, dos isleñas y una rojilla; y a los once minutos Óscar hacía

penalti a Sotelo, pena máxima que marró Puli.

El fallo atemperó los ánimos y bajó el ritmo del partido, a lo que también contribuyó la expulsión de Puli. Y cuando parecía que la primera mitad acabaría sin goles, Sotelo culminó un jugadón individual con un tiro cruzado que se estrelló en la cepa del poste.

En la segunda mitad, el San Fernando notó la baja de Puli, llegando en el minuto 71 otra de las jugadas clave, un penalti de Bernal a Sotelo que acaba con la expulsión del rojillo y el palo repeliendo el lanzamiento de Sotelo.

Emparejadas numéricamente las fuerzas, dos minutos después, Pedrito marcó para el San Fernando. Paquito pudo empatar en una falta que lanzó fuera por poco en el minuto 86.

El Arcos le mete cinco al Zabal y se queda corto

Arcos	5
At. Zabal	0

ARCOS: Leñero, Juanlu (Jairo, 86'), Casillas, José Manuel, Chendo, Dorantes (Juan Jesús, 56'), Zúñiga, Zurdito (Dani Almendro, 65'), Moi Tenorio (Archi, 59'), Jesús y Salamanca (Isaac, 46').

AT. ZABAL: Chicón, Fco. Carlos, Javi Cote (Christian, 66'), Ezequiel, Óscar, Javi Moreno (Serván, 66'), Domingo (Selu, 46'), Dario (Jason, 73'), Tostao, Liam y Dani Gallardo.

Árbitro: Serrano Sánchez (sevillano). Bier. Amonestó a Casillas, Moi Tenorio, Dorantes y Zúñiga, por los locales, y a Javi Cote, Selu, Christian y Óscar, por los visitantes.

Goles: 1-0 (4') Jesús. 2-0 (15') Jesús. 3-0 (63') Juan Jesús. 4-0 (70') Jesús. 5-0 (92') Zúñiga.

Comentario: El Arcos no tuvo compasión ayer del filial linense, el Atlético Zabal, que mostró muchas lagunas defensivas a lo largo de los 90 minutos, facilitando enormemente el juego ofensivo de los locales, que habrían podido firmar un resultado de escándalo de haber tenido más acierto los delanteros locales. / Manolo Galván

Los xerecistas no convencen pero se ponen líderes

Xerez B	3
Pastores	1

XEREZ B: Toni, Juan Colón, José Carlos, Borja, Juanma, Pantic (Dani Cadena, 57'), Luisma (Isaac, 67'), Adri Cuevas, Juan Rosillo, Enrique (Juan Mellado, 77') y Juanito (Fran, 67').

PASTORES: Tamarit, Albi, Michán, Julio, Amado, Bueno (Muñoz, 66'), Joselito, Santi (Salva, 83'), Adrián, Samu (Juanito, 73') y Giovanni (Alvi Carrasco, 56').

Árbitro: López Segura (sevillano). Amonestó al local Enrique y a los visitantes Julio, Giovanni y Salvi Carrasco.

Goles: 1-0 (1') Juan Rosillo, de penalti. 2-0 (17') Juan Rosillo. 2-1 (44') Joselito. 3-1 (80') Fran.

Comentario: El peor Xerez B de la temporada, al menos en el campo de La Juventud, se colocó líder de la Primera Andaluza solventando con más problemas de lo que indica el marcador su compromiso con el Pastores, un rival que se hizo literalmente el haraquiri a los 24 segundos de partido cuando su central Julio agarró por el cuello a Adri Cuevas dentro del área.

El San Roque saca provecho a las expulsiones

Almonte	2
San Roque	3

ALMONTE: José Carlos, Raúl, Gabo, Juan, Juan Pedro, Barto, Ramón, Héctor, Sebas, Sergio (Fran, 75') y Alberto (D. Evora, 60').

SAN ROQUE: Nandi, Agustín, Jesús, Mejías, Alberto, Lucas (Luis, 67'), Gasparín, Isidro, Guille, Álvaro y Mike.

Árbitro: Risueño Romero (sevillano). Expulsó a Barto, Raúl y Jaime; y amonestó a Sergio, Ramón, Juan Pedro, José Carlos y Alberto.

Goles: 1-0 (27') Juan. 2-0 (33') Ramón. 2-1 (60') Alberto. 2-2 (71') Luis. 2-3 (86') Luis.

Comentario: El colegiado se convirtió en el triste protagonista del encuentro. Los locales encarrillaron el choque con dos goles en la primera mitad, además de acabar este periodo con un jugador más tras la expulsión de un visitante. Sin embargo en la reanudación, el colegiado dio todo un recital de despropósitos que acabaron por poner nerviosos a los locales que, con las expulsiones, vieron como los gaditanos le daban la vuelta al marcador.

BARRIADAS La responsable política anunció las obras de San Antonio y de las 512

La delegada provincial de vivienda visitó la localidad

La reforma de San Antonio renovará las fachadas y entradas de estos viejos bloques

En las 512 viviendas se estudia la posibilidad de instalar ascensores y arreglar desperfectos

OLGA PRADOS
ROTA

La delegada provincial de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, Silvia López, ha visitado en estos días la localidad para conocer de primera mano las obras que van a llevarse a cabo en los próximos meses en la barriada San Antonio y que supondrán una inversión de 360.000 euros.

Acompañaron a la delegada el presidente de la Asociación de Vecinos, Manuel Niño, conjuntamente con la portavoz municipal del PSOE de Rota, Encarnación Niño, y representantes de la ejecutiva y del grupo municipal socialista.

López anunció que las obras de la barriada se dividirán en varias fases debido a la amplitud de la barriada y que inicialmente se llevarán a cabo en la calle Cristóbal Colón, para continuar más tarde con las otras dos calles de la barriada. Las cubiertas de los edificios, fachadas y las entradas a los bloques se verán totalmente renovadas con esta importante actuación que se va a llevar a cabo.

La delegada provincial manifestó que, "frente a las promesas incumplidas de otras administraciones, es la Junta de Andalucía quien asume las obras que contribuirán a una mejora de la ba-



La delegada provincial de vivienda y parte de la ejecutiva local socialista visitaron las barriadas subvencionadas.

riada y por ello de la calidad de vida de sus vecinos". Las obras serán realizadas por la empresa local Felipe Castellano, siendo el arquitecto director Jose María Vázquez; el plazo de ejecución será de dos meses.

AYUDAS DE REHABILITACIÓN

Además de estas actuaciones, la Junta de Andalucía también ha concedido ayudas para obras en la calle Cibeles número 2, por un valor de 67.000 euros para la instalación de un ascensor y en la avenida San Fernando por valor de 24.000 euros. Todas estas obras están incluidas en el Programa de Rehabilitación de Edificios de la Junta de Andalucía.

Por otro lado, la Secretaria General del PSOE de Rota, Encarnación Niño, conjuntamente con representantes de la ejecutiva y del grupo municipal socialista y el nuevo presidente de la Asociación de vecinos de la barriada 512 viviendas, Luis Heredia, han querido tener una primera toma de contacto para visitar la barriada y conocer cuál es el estado en el que se encuentra en la actualidad.

De esta forma, el presidente de los vecinos, acompañado por algunos representantes de su junta directiva, mostró a los socialistas algunos desperfectos de la barriada e indicó el interés para instalar ascensores en los bloques.

Los socialistas se compromie-

tieron a mantener en breves fechas una reunión para concretar algunos aspectos y realizar un seguimiento al estado en que se encuentra la barriada.

El grupo socialista lleva un tiempo insistiendo en el hecho de que la administración local tiene a las barriadas roteñas sometidas "al olvido", a pesar de que dentro del plan de rehabilitación municipal y a través del Plan E se ha intervenido y se actúa en algunos de los lugares de la ciudad más necesitados de un arreglo, como la barriada León de Carranza, o el entorno del mercado norte, entre otros, zonas en las que hacía mucho tiempo que no se realizaba ninguna reforma en positivo.

ANIVERSARIO Por problemas de última hora

Aplazan la conferencia prevista por la Veracruz

INFORMACIÓN/ROTA

La conferencia prevista para el pasado sábado, en la capilla del Colegio Salesiano, a partir de las 20:30 horas, y que fue organizada por la Hermandad de la Vera-Cruz bajo el título "El conjunto iconográfico de la entrada en Jerusalén", a cargo de Manuel Serrano Jiménez, hermano Mayor de la Hermandad de Cristo Rey en su Entrada Triunfal de Jerusalén y Nuestra Señora de la Estrella de Jerez de la Frontera, ha sido aplazada para el próximo 28 de noviembre.

La cancelación de esta conferencia fue motivada por proble-

mas adversos de última hora, determinándose aplazarla para la fecha anteriormente mencionada.

Esta conferencia se enmarca dentro del amplio programa de actos que la Vera-Cruz ha preparado para conmemorar los 50 años de la presencia de la figura de Nuestro Padre Jesús de la Paz en el municipio.

La Hermandad de la Veracruz ha querido pedir disculpas públicamente a todos sus hermanos y cofrades roteños, por esta modificación sufrida en el programa de actos que será subsanada el mes siguiente.

PREMIO Entre cientos de hoteles en el mundo

El Duque de Nájera es cuarto en los TUI Holly

O. P./ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por la delegada de Turismo, María del Carmen Laynez, ha recibido en su despacho del palacio municipal Castillo de Luna a representantes de la cadena hotelera Hoteles Andaluces con Encanto, propietaria del hotel Duque de Nájera, los cuales han querido mostrar al regidor roteño, el galardón TUI Holly 2009, con el que ha sido destacado el citado establecimiento.

Sánchez Alonso ha felicitado a los responsables del hotel Duque de Nájera por haber sido capaces

de situarse entre los 100 mejores del mundo y conseguir un galardón prestigioso, porque son los propios clientes del tour operador TUI, los que realizan la valoración de entre un total de 10.000 hoteles de la cadena en todo el mundo.

El hotel Duque de Nájera ha estado dentro del top 100 desde su inauguración en 1999 y ya en el 2001, se situó entre los 10 mejores e incluso en el 2004, alcanzó la primera posición. Unos resultados que para el alcalde de Rota, "son fruto del trabajo y el esfuerzo diario de todo el equipo de trabajadores del hotel".

COMERCIO LOCAL

IU Rota mantuvo una reunión de trabajo con Acero

O. P./ROTA

El consejo político de Izquierda Unida Rota continúa con sus encuentros con asociaciones locales, para tratar asuntos de actualidad y de interés general.

En esta línea, el grupo mantuvo un encuentro de trabajo con representantes de la Junta Directiva de la asociación de empresarios y comerciantes de Rota (Acero).

En el encuentro se trataron aspectos de actualidad, como las obras de reforma en las calles del centro y su "negativa" repercusión para la actividad comercial. En la reunión se apuntó que son obras necesarias, pero que deben ejecutarse en el menor espacio de tiempo posible y empleando al mayor número de obreros y, si fuese posible, dos turnos de trabajo de lunes a viernes.

Otro de los aspectos tratados fue la Feria de la Tapa y el necesario impulso a la gastronomía local como oferta complementaria turística. Los asistentes estudiaron la conveniencia, para una futura edición, de la participación de establecimientos hosteleros, además de los que se alojan en las carpas. El objetivo sería incorporar a bares y restaurantes y hacer un recorrido o itinerario en todo el casco antiguo para concluirlo en la plaza donde se ubique la feria, para de aumentar la participación, diversificar la oferta y hacer atractivo el recorrido.

Otro asunto abordado fue la promoción del uso del aparcamiento público de La Merced con bonos de descuento presentando tickets de compra en el comercio tradicional.

A su vez, se trasladó a Acero la propuesta, ya presentada al Ayuntamiento, de reanimar la actividad comercial de los Mercados de Abastos; aprovechando el patio central cubierto con instalaciones ambulantes los fines de semana: artesanía local, flores, etc. y actividades recreativas, culturales, actuaciones musicales, etc...

Se propuso estudiar la conveniencia de trasladar el mercadillo ambulante a la Avenida de San Juan de Puerto Rico, en semanas alternativas, para animar al comercio tradicional del centro urbano; y la organización o no de una futura Campaña de Navidad.

El encuentro se valoró como provechoso, donde el diálogo y el intercambio de ideas fueron fluidos y muy positivos. Y, desde el consejo político de IU se trasladó el deseo de mantener una constante comunicación entre ambas entidades para ir dando pasos firmes hacia la reactivación del comercio y la industria local.